

# La brocante d'Ossey-les-Trois-Maisons



Voici quelques jours, le comité des fêtes d'Ossey-les-Trois-Maisons a organisé sa traditionnelle brocante sur la verte pelouse du stade.

Le succès de cette manifestation, très prisée des habitants, est un vrai gage de satisfaction pour la présidente du comité, Marie-Françoise Simonny, et les nombreux bénévoles qui l'ont assistée pour l'organiser.

Comme à l'accoutumée, de nombreux visiteurs ont découvert avec curiosité les stands et les objets d'autrefois proposés à la vente et au regard des passants.

L'Est Eclair - Article paru le : **25 juillet 2010**